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回答

町民ポスト
納税者　上富良野町民

　日ごろより社会教育総合センター、保健福祉総合センターかみんをご利用いただき
ありがとうございます。
　社会教育総合センターの玄関前はタイル張りとなっており、降雪時期は堆積した氷
雪で足元が滑りやすく転倒される方もいることから、これまで看板設置などにより注
意喚起を行って参りました。本年度は安全性を最大限に考慮して、玄関横側からの通
行をバリケードで遮断し、玄関正面の圧雪部分を通行いただくようご協力をいただい
ています。
　健康づくり推進のまち宣言・強化月間ついては、屋外での運動が難しい冬期間に、
かみんのプールと社会教育総合センターのトレーニングルームとランニングコースを
気軽に利用していただき、健康づくりの一助になるよう実施しています。
　無料利用券の申請は、施設利用時の受け付けのためだけではなく、利用前と利用か
ら1ケ月後にインボディ（体成分分析装置）を使い、筋肉量や脂肪量、基礎代謝量を
測定して、健康づくりの効果を確認し、今後も継続した運動習慣の定着に結び付けて
いきたいと考えていることから、データ分析などを行うためにお願いしています。
　かみんの利用については、広域5市町村の在住者を同一料金としていることから他
市町村の利用者もおります。今回の健康づくり月間は、上富良野町民を対象とし、上
富良野町民を対象とし、健康づくりを目的としたプールの利用を推奨しているため、
通常の長期券（3カ月券・1年券）と区別するためにも申請をいただいております。
　趣旨をご理解いただきご協力をよろしくお願いします。

所管課 教育振興課、保健福祉課

　役場の職員の皆様には何時も大変お世話に成っている町民の一人です。町民の為に尽
力されている事をありがたく思っています。でも気になることがあります。それは社会
教育センターの玄関前の除雪です。昨年まではきちんと除雪されていましたが、本年は
正面しか除雪されていないのはどうしてでしょうか？　今年は、例年より雪が少ないの
におかしいですね。私は、屋根の落雪があるから危ないのかと思いましたが、正面も横
も屋根は同じ作りですよね。横が駄目なら正面も駄目ではないですか？　あの施設は、
災害が起きたときに避難所にもなる施設ではないでしょうか。災害は何時起こるか分か
りませんね。今まで出来ていて出来ないのは何故。行政は、それを準備するのが税金を
頂いて、仕事をしているのではないでしょうか。それを正面しか除雪しないのは何故。
誰もが納得のできる理由をお答え下さい。
　来年1月から1ケ月、かみん、社会教育センター無料で使用できると町報で知りまし
た。町民の健康に役立つ良い考えだと思いますが、少し問題があると思います。無料で
使用するのに何故申請が必要なのですか。私は、その施設を使用する時名前を記入すれ
ばいいのではないかと思いますが、個人情報がなんやらかんやらは駄目ですよ。そこを
言うと私も言いますよ。限られて、限定されたこの地域で他の町民がここに来て運動す
ることはないと思います。又無料の証明書を発行するため、役場職員が残業して超過勤
務をさせることは反対ですね。私は町報をみてますが、上富良野の超過勤務手当は、こ
こ数年、年間1,500～1,800万で推移していますね。能力が低い職員が多いのか、それと
も悪賢いのが多いのかよくわかりません、議員さんもそこをよく見て行かないと行けま
せんね。選ばれた議員ですから、職責を見つめ直しては如何でしょうか。ま、ともわれ
何故申請が必要かお答え下さい。　納税者　上富良野町民
追伸　まだ沢山ありますから、変な回答すると他の質問行きますよ。誠意を持ってお答
え下さい。決して全ての職員が悪いと思っていませんからね。1月号楽しみですね。

ご意見


